

EL MICOF CELEBRA SUS 575 AÑOS CUIDANDO DE LA SALUD DE LOS VALENCIANOS



El Muy Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valencia ha celebrado un acto para conmemorar su 575 aniversario, desde que Dña. María de Castilla, en nombre del Rey Don Alfonso V, firma el privilegio por el que se aprueba la constitución del Colegio de Boticarios de Valencia, el 20 de marzo de 1441.

El Presidente del MICOF, Jaime Giner ha resaltado que *“el MICOF a lo largo de sus 575 años de vida ha contribuido a mejorar el bienestar de la sociedad valenciana. Desde sus inicios el Colegio ha velado siempre por el interés de los farmacéuticos valencianos y ha sabido avanzar profesionalmente en beneficio de la sociedad”*. Giner ha destacado también el avance y la evolución de la farmacia como espacio de salud en el que *“los servicios profesionales farmacéuticos desempeñarán un papel fundamental en la atención del paciente”*.

La conferencia inaugural ha sido impartida por Julio Sánchez Fierro, vicepresidente 1º de la Asociación Española de Derecho Sanitario, que ha versado sobre *“Los colegios profesionales y la farmacia: Perspectiva histórica y retos de futuro”*.

A continuación, Vicente Baixauli Comes, Doctor en Farmacia y colegiado del MICOF, ha sido el encargado de presentar la historia del MICOF, así como los hitos más señalados, mediante una retrospectiva gráfica.

Por su parte, Jesús Aguilar presidente del Consejo de Colegios Farmacéuticos ha incidido, durante su intervención, sobre el importante papel que desarrollan los Colegios, cada vez más preocupados por ofrecer unos servicios punteros a sus colegiados. La encargada de clausurar el acto ha sido la directora General de Farmacia de la Conselleria de Sanitat, Patricia LaCruz Gimeno.



Al acto, patrocinado por AMA, La Caixa, Cofares, Datinza, QWERTY y Colt, asistieron más de 200 personas y contó con la presencia de un gran número de personalidades del sector sanitario como presidentes de otros Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España. Asimismo también han acudido representantes de sindicatos, patronales, sociedades científicas, representantes del mundo académico, los presidentes de otros Colegios profesionales de Valencia, así como empresarios relacionados con el sector.

Un año de celebraciones

El programa de actos, que empezó el 21 de marzo con la presentación del calendario de actividades, contemplará en mayo una jornada dedicada a la farmacia en la Unión Europea y un evento de Networking de Dermofarmacia durante el mes de junio. A lo largo de un fin de semana se realizarán jornadas formativas que se completarán con stands de productos y campañas de foto protección. Una oportunidad única para conocer las innovaciones más destacadas del sector.



En septiembre retomarán la actividad con la presentación del plan de formación MICOF para 2017 y la celebración del Día del Farmacéutico, mientras que en octubre se conmemorará el centenario del nombramiento del Colegio Oficial de Farmacéuticos como “Muy Ilustre” Colegio Oficial de Farmacéuticos, otorgado por Alfonso XIII por su colaboración con los habitantes de la ciudad, en un acto que se realizará en el Claustro del emblemático Monasterio de San Miguel de los Reyes. Para finalizar el año, los farmacéuticos celebrarán juntos el día de su Patrona, Inmaculada Concepción.